

中山間地域活性化に基金制度創設

約1,500万円の原資計上



第六章

六月
ガルーダ航空機事故を教訓に、八月二日、久枝海岸において、興警、自衛隊、運輸省、航空会社、消防、医師会など三十八団体、約六百人が参加し、航空機事故初動措置訓練を実施しました。

午前九時、事故発生通報により、市災害対策本部を設置し、直ちに、県災害対策本部ほか各関係機関に通報、初動体制の早期確立並びに関連情報の収集、被災者の救出・救助など本番を想定したもので、訓練では、関係機関の連携が

第一回南国市議会は、九月十三日から二十七日までの日程で開かれ、冒頭、浜田市長は、防災の日に実施した地震災害による津波想定の初動訓練の成果や、まほろば祭り、姉妹都市岩沼市との交流、高知空港の再拡張の進展などの状況について所信を述べた後、当面する主要課題について報告しました。

(以下は、市政報告のあらましです)

卷五

非常に深まり、今後継続して実施していく重要性を確認しました。

市の特性を最大限に生かし、その優位性を確かなものにするため各事業に取り組んでいます。

桂華齋

踏まえた住宅政策の方針を立案するため、住宅マスター・プランを作成中です。広く市民行政双方の意見反映がされるよう努力します。

改良住宅越戸田地の十二戸分は、用地買収が完了、造成工事、改良住宅建設工事を順次発注。児童公園の整備およびゲートボール場整備を発注し、事業完了を目指します。

成績で、三年連続前年割れに歯止めがかかりましたが、集出荷体制の合理化など幾つかの課題もあり対策が急がれます。

パーク全体の将来にわたる展望計画も含め、ビジョンアンケートの社屋建設は、オフィスパークにおいて、県と検討しています。

保健福祉対策

支援コンサルタント事業を実施します。中山間対策として中山間地域活性化推進基金条例を今議会に提案しました。約千五百万円を原資に五年間ソフト事業を実施するものです。ハード事業が主となる山村振興等農林漁業特別対策は地域の意見を集約し内容の詰

病原性大腸菌O-157は、
南国市には発生していません。
県など関係機関との情報交換、
市民向け予防チラシの配布な
ど発生予防に努めています。

生活环境对营



教育文化探真

七年度三十九件、八年度現在まで二十六件で、内容としては、悪臭・騒音などです。七
年度で一件、八年度現在で二
件が未解決ですが、今後もま
民の住みよい環境づくりに努
めします。

学校施設の病原性大腸菌〇一157への対応は、国・県からの迅速や指導のもと、給食材納入業者への訪問指導・水道の水質検査の徹底・調理機器・薬液入り手洗い器の設置補充・給食献立の見直し・調理員の研修なし、正しくハ

担い手育成基盤整備事業は、岩村・久礼田地区で、また農業集落非水事業は、浜牧田地区、久礼田地区で推進し、順調に実施できる見込みです。

大幅に増加している要介護老人や、ひとり暮らし老人に対し、ホームヘルプサービス事業などを充実し、在宅生活を支援する一方、介護者の負担を軽減し、住まいの中で生活できるような住環境の整備が必要となっています。そのため、日常生活用具貸せなど事業を実施しています。

ゴミの問題は深刻な状況になっています。市民一人ひとりが減らす努力をしなければ手遅れになります。そのため、金属類のリサイクルに続き、昨年九月より始めたビン類の分別収集も順調に進んでいます。

設置した団体準備委員会並びに準備推進会議など、組織の強化に努め、施設の整備などを図ります。

同和問題の早期解決のための「地対財特法」も平成八年度で失効となり、法期限後にさながら残る課題として教育・啓発などの問題があり、これらの方策について七月十六日閣議決定されました。

第一回南国市議会は、九月十三日から二十七日までの日程で開かれ、冒頭、浜田市長は、防災の日に実

を目指します。